

Ignacio Mier se deslinda de las críticas a los libros de texto por parte de la diputada Adela Ramos

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, se desmarcó de los comentarios de la legisladora Adela Ramos que criticó los libros de texto de la SEP. Ignacio Mier afirmó: "ella es legisladora, tiene una representación de uno de los distritos de Chiapas, pero no es la voz de Morena, ni del conjunto del grupo parlamentario, es apenas la voz de una de nuestra compañeras. No coincido con ella ni en lo técnico, ni en lo pedagógico y menos en la auditoría al proceso". Por su parte, la diputada Adela Ramos, calificó las declaraciones de Mier como un exceso de ignorancia y como calumnias.